
                                                                                      令和７年３月１７日 

保護者各位                            

                                                                                       ひまわりこども園 

 令和６年度 アンケート集計結果 
 

いつも大変お世話になっています。先日アンケートにご協力頂きありがとうございました。全体で８７名の皆様にご回答を頂きました。集計結果をまとめたのでご確認下さい。 

※回答によって未記入がありますので数字がすべてあっていない場合があります。 

                           

                                                                                    →裏へ 

  

  
質問内容 全体（評価） 

5 4  3 2 1 

質問１ 保育方針や保育目標を園だよりやクラスだより等でわかりやすい様に伝えている 56 23  3   

質問２ こども園の生活は子どもにとって楽しく充実したものになっている。 70 17    

質問３ こども園は子どもの健康や安全面に配慮した保育をしている。 63 23 1   

質問４ 毎月の園だよりや、クラスだより、ほけんだより等の内容は、わかりやすく伝えている。 65 16 5 1  

質問５ 保育室は心身ともに健康で安全な育ちができる環境を整えている。 68 17 2   

質問６ あそびとえほんを大切に日々の生活や活動を通じて子どもの主体性を育む保育に取り組んでいる。 73 14    

質問７ こども園は一人一人の子どもを大切にしてよりそった保育を行っている。 66 20 3   

質問８ こども園が園全体の雰囲気が明るく、活気がある。 72 15    

質問 9 こども園は環境を整え、園庭・園舎等の環境整備や美化に取り組んでいる。 76 9    

質問１0 こども園は施設・設備を有効に活用している。 71 15 1   

質問１1 こども園に行くことを楽しみにしている。 52 20 13 1  

質問１2 友達や先生と遊ぶことを楽しみにしている。 61 20 5   

質問１3 こども園で十分に体を動かして遊び、丈夫な体になってきている。 60 21 5   

質問１4 自分からルールを守って過ごしている。 36 34 14 2  

質問１5 献立表やサンプル表示などで毎日の食事とおやつの内容がわかる。 74 7 3   

質問１6 子どもたちは給食を楽しみにしている。 59 16 11   

質問１7 こども園は家庭への連絡や保護者との意思疎通を必要に応じて行っている。 66 20    

質問１8 
こども園での子どもの様子は、園だより、クラスだより、懇談会、個人の相談や面談、 

降園時の話、掲示板などできちんと知ることが出来る。 
61 20 5   

質問 19 職員は子どものことについての質問や相談に応じてくれる。 70 16    

質問２0 園行事や保育参観に参加することで、子どもの園での様子を理解することができる。 69 16 1   

質問２1 えほんについて子ども達は興味関心を持つようになった。 68 17 1   

質問２2 えほんコーナーは充実したものになっている。 71 15    



ご意見やご要望（要約しているものもあります） 

ひよこ・もも・さくら組 
・日々園での様子をルクミーで見て一緒に成長を喜んでもらえる存在に心強く感じています。ありがとうございます！！離乳食も写真で見られたら日々の参考にできるので教室での掲示でも構いませんので、ご検討

いただけたらと思います。 

・面談や保育参観の日程、前月までにお知らせいただけますと、シフトの希望が出せるので仕事の調整がしやすいです。 

→ 面談については早めに周知するよう心掛けていますが場合によっては個別に担任にご相談下さい。また、保育参観の日程は年間行事予定に記載されていますのでご確認下さい。 

・親子遠足、お泊り保育があれば嬉しいです。こども園に行くことを、毎日楽しみにしています。給食やおやつがおいしかった等、毎日楽しかったことをたくさん話してくれます。園長先生をはじめ先生方には大変

感謝しております。これからもよろしくお願いします。 

 → 親子遠足については毎年ご要望を頂いており検討を重ねています。お泊り保育については職員の勤務等の都合で難しいです。 

・明るくて子ども想いな先生が多く、安心して通うことができています。困ったこと（保護者での他害も含め）等もしっかり様子を共有してくれるので、何かあっても相談しやすく、助かります。 

我が子も担任の先生を信頼していて、登園を楽しみにしている姿を見るとひまわりこども園を選んで良かったと思います。これからも明るく楽しい園であってほしいです！ 

・布団一式セットが無くなるとすごく助かると思います 

 → 布団については子どもの寝やすさを考えてお持ち頂いています。他園の現状（コット等）を見ながら布団のあり方について今後も検討して行きます。 

・いつも大変お世話になっております。降園時におむつがパンパンなことがあり、こまめに確認や交換をしていただいていると思いますが、子どもたちのタイミングに合わせても交換などしていただけると助かりま

す。多々ご迷惑をおかけしている中でのワガママ申し訳ございませんが、よろしくお願いいたします。 

 → オムツのチェックについてはキリの良い時間にチェックをしていますが、タイミングが合わず、ご不便をおかけしていることもありますがおむつについては子どもの様子を見て対応して行きたいと思います。 

・自宅から持ってくるエプロンとおしぼりについてですが、使用済みのぬれたおしぼりとエプロンを丸めて各個人のよごれ物入れに入れて下さると思うのですが、エプロンの傷み具合がとても 早くて困っています。

他園に通っていた際はぬれた物とエプロンを別のカゴに入れて、保護者がピックアップする形でした。どのような形でも構わないのですが、エプロンにカビが生えない様に配慮していただけますと幸いです。 

 → 忘れ物の無いよう又、保護者の方にスムーズにお持ち帰り頂けるよう個別の袋に入れています。気になる方は汚れ物袋を通気性の良い物にする等工夫して頂けると良いかと思います。 

   濡れた物とそうでない物の袋を分けたい方は個別に担任にご相談下さい。 

・こども園への登園を楽しみにしています。順番に待つことがとても上手にできます。 

・いつも感謝しております。先生のことが大好きで毎日お話がでてきます。 

・いつもありがとうございます。ルクミーの連絡帳で園での様子など先生やお友達と楽しくすごしている様子などいつも楽しくみてます。 

・先生方がいつも丁寧に対応して下さりありがたいです。今後ともよろしくお願い致します。 

・献立や連絡帳がこないことがある。 

→ システム障害の場合は後程ルクミー社から連絡がきます。また、通信状態によっては一律に受信できない場合があります。その場合は園にご確認下さい。 

・園へ行くことを子ども達も楽しみにしており、イベントもたくさん考えていただき充実した毎日を過ごさせていただいています。いつもありがとうございます。 

・クラスだよりで子ども達の写真をのせて下さり、子ども達の様子が伝わってきて毎日たのしくよんでます。おそうじもいつもして下さっているおかげでいつも園がキレイだなと思っています。偏食のわが子が給食

はもりもりたべていていつも美味しい給食ありがとうございます。お忙しい中れんらく帳もとても詳細にかいて下さり、いつもよむのがたのしみです。 

・ルクミーやお迎えの時の先生の話で、子どもの様子がよく分かります。いつもありがとうございます。 

・毎日本当に感謝しています。安全な保育ありがとうございます。入園当初よりも給食でたくさん食べられる食材も増えて嬉しく思います。先生達との距離も近く、子ども達や私達親とのコミュニケーションも沢山

とっていただいている事も有難くひまわりこども園に登園できている事が嬉しいです。（私が笑）これからも宜しくお願い致します （
：   

・園の足元のマットが雨天時びしょびしょな事が多いので、対策して頂けると助かります。 

 → 門付近の人工芝の部分の事だと思われます。0.1,2 歳児が園庭に行く際の安全対策（下がコンクリートなので）でこのような形となっていますが水はけが良い物等別の物があるか検討して参ります。 

・駐車場のラインが見にくいのでわかりやすいようにしてほしい。 

 → 昨年の 6月頃に駐車場のロープを張り替えていますが、再度張り替えを致しました。 

・発表会などのお知らせが複数にわたる時があるので、できれば１つにまとめて頂けると助かります。 

 → 現状クラスから衣装のお願いと細かな時間をお伝えする為のお知らせが 1回づつと別途プログラムという形でお渡ししています.. 間違えが起こらない伝え方を検討して参ります。 

・登降園時に押す機械がフリーズすることがある。2台置くことは可能ですか？いつも安心して子どもをあずけています。細かな配慮ありがとうございます。 

 → ご不便をかけることがあり大変申し訳ございません。フリーズしない様こまめにメンテナンスをして参ります。（2台置いてもメンテナンスを行わないと同様の事が起きるので現状は 1台と考えています） 

 

 

 

 

 

 

 

 



ばら・ゆり・ひまわり組 
・連絡帳やお迎え時にいつも様子を教えていただいたり、ご配慮いただいてありがとうございます。 

・いつも暖かく見守っていただきありがとうございます。先生方が明るく笑顔で接してくださるので、子どもも楽しく通えています。親としても、様子を細かく教えていただけるので、安心して通わせられています。

出来ることもどんどん増え、日々の丁寧なご指導を感じます。登園、降園の際、駐車場で話をしていたり、お子さんが走り回っていたりすることがあり、危険だと感じることがあります。これまでも注意喚起して

いただいていますが、今後も継続していただけると嬉しいです。よろしくお願い致します。 

 → 何度か園からお伝えはしていますが駐車場内では走り回ったり石を投げたり等子ども達から目を離さない様ご協力お願い致します。 

    

・イベントや活動をとても楽しみにしています。今日やったことを楽しそうに話してくれて安心して働けます！ありがとうございます！！ 

・季節に応じたイベント、体育指導などの各体験、そして何より先生方、スタッフの方々の温かさにいつも感謝しております。おかげさまで子どもも元気に健やかに育っていることを実感しています。いつも本当に

ありがとうございます。 

・行事に親子遠足やお泊り保育があったらいいなという個人の希望です♪ 

 → 親子遠足については毎年ご要望を頂いており検討を重ねています。お泊り保育については職員の勤務等の都合で厳しいです。（前述にもあり） 

・担任の先生の事が大好きで先生方の名前が家でよく出ます。行き渋りもなく先生方のお陰です。いつもありがとうございます。 

・いつも子どもが安全で楽しく過ごせる場所をつくりあげて下さっている先生方、園全体を綺麗にお掃除して下さっている用務員の先生方には本当に感謝しています。なにより子どもが園に行くのを楽しみにしてい

る様子をみて安心しています。個人的には焼いもパーティーに保護者も参加出来た事が楽しい思い出になりました。差し出がましいようで恐縮ですが、さつまいもの収穫後はしばらく置いて糖化させてから（最低

1ヶ月くらい？）焼いもにするとより一層甘くいただけるかなと思いました。これからもどうぞ子どもたちをよろしくお願い申し上げます。 

→ 焼き芋パーティーのお芋については暫く置くと美味しくなりますよね。日程については可能な限り調整したいと思います。 

 

・登園時に入力するタブレットの反映が遅く、次に入力する時まで時間がかかること。保護者の列になることもあり、子どもがくつをしまえないこともあるので、対処していただきたいです。 

→ ご不便をかけることがあり大変申し訳ございません。フリーズしない様こまめにメンテナンスをして参ります。（2台置いてもメンテナンスを行わないと同様の事が起きるので現状は 1台と考えています） 

・保育園へ行くことを子ども達も楽しみにしています。イベントもたくさん考えていただき、充実した毎日を過ごさせていただいています。いつも本当にありがとうございます。 

・年長組の昼寝のあり方について（就学に向けて時間を減らし、検診後はお部屋で静かに遊んで過ごすなど）検討していただけるとありがたいです。いつも子ども達に良い環境を提供してくださる職員の皆様に感謝

いたします。 

→ 毎年年長組のお昼寝についてのご意見を頂いております。朝早くから来ている子や活動量を考えながら少しづつ毎年あり方について今後も検討を進めていきます。 

 

・いつもありがとうございます。ルクミーへの要望なのですが、重要なおたよりがタイムライン上で流れていってしまい忘れてしまうので、大切なドキュメントを別フォルダで見れるようになるといいと思いました。 

・ルクミーのタイムラインが多いと重要なお知らせを見逃すことがしばしばあります。 

→ システム上の問題なのでルクミー社へ重要なお知らせを逃さない様な対策が出来るか要望を園から出します。 

 

・先生への愛がすごいです。いつもありがとうございます。 

・給食のデザートが少量でもいいので毎日出た方が喜ぶと思います。すべての先生方に感謝です。いつもありがとうございます。 

・毎日通うことを楽しみにしています。寄り添って頂きありがとうございます。給食についてですが、デザートがなくなってしまい少し残念がっていました。給食費を上げても構わないので、できれば毎食つけて頂

けたらと思います。 

・給食のデザート（フルーツ）が減ったこと残念がっていました。今回が最後のアンケートです。6年間お世話になりました。アンケート結果や意見に対する返答もすぐに公開されてとても信頼できます。小さな一

つ一つの意見を大切にして頂きありがとうございます。 

→ デザートについて国からの通達でデザートの主流で出していたリンゴは誤嚥などの事故が起きる可能性が高く控えた方が良いとの見解が出ました。そうなると通年で提供できるのが価格的にバナナという選択

肢しかなく毎日ですと栄養価が偏るので今回デザートの回数を減らしました。（デザートが出る日はお誕生会や行事食、畑のスイカ、秋には梨が出ているので完全になくなった訳ではありません。極力機会が

あれば提供して行きます。）また、改めてお伝えさせて頂きますが給食費について来年度から 5600 円から 6500 円に値上げさせて頂きますとのお知らせは昨年の 11 月にさせて頂きました。今現在すでに

6500 円程となっておりデザートを毎日つけるとなると更に値上げの対象となり大変厳しい状態なのでご理解頂けたらと思います。 

 

・こんなにも子どもがすくすく育ったのは先生のおかげだと思っています。その子に合わせてその子がのびるよう個別でかかわって下さり、方針をおしつけるでもなく、とても豊かな心で見守って下さったこと、ひ

まわりこども園でほんとうによかったと思っています。 

・外の通路のセンサーライトがちょうど目の高さになるので、夜まぶしくて目が痛いです。少し下にある方が助かります。 

→ センサーの位置を考えて改めて設置します。 

・仕方がないのは承知の上で…スロープの所の鳥のフン…お掃除されてるのはわかるのですが、入り口を変えた方がいい気がします。いつか誰かにヒットする気がします。 

→ ご不便をかけて大変申し訳ございません。今のところ園の構造上入り口を変更する事が難しいです。 

・「1番大好きなのは○○先生」と自分から言ってきます信頼しているんだなと、安心しています。 

・連絡帳やお迎えの時にいつも様子をおしえていただいたり、ご配慮いただいてありがとうございます。 

※たくさんのご意見ありがとうございます。職員間で共有し園として保育に活かしていくように検討して参ります。 


